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Novos conselheiros

A pedido da Casa Civil, a 
Diretoria de Conselhos está 
trabalhando em um 
levantamento sobre a 
recomposição dos Conselhos 
Municipais. Recentemente, o 
Conselho Municipal da 
Juventude, Conselho de Gestão 
da Serra do Japi, Conselho 
Municipal de Política Cultural e o 
Conselho de Meio Ambiente 
passaram por eleições.

Moção ao Grendacc

A Câmara de Jundiaí realiza a 
28 a sessão ordinária com seis 
projetos de lei na ordem do dia, 
além de duas moções, uma 
delas, de autoria do vereador 
Antonio Carlos Albino (PSB), 
apela a bancada de seu partido 
no Congresso Nacional por 
intercessão, junto ao Ministério 
da Saúde, para credenciamento 
do Hospital da Criança do 
Grendacc, no Sistema Único de 
Saúde (SUS). Este problema já 
perpetua há meses.

Campanhas de Saúde

Dos 6 projetos de lei em pauta, 2 
deles são voltados a campanhas 
relacionadas à prevenção de 
doenças. 0 vereador Wagner 
Ligabó (PPS) pretende instituirá 
campanha de “Combate e 
prevenção ao câncer de cólon e 
reto". Outro projeto de vereador do 
mesmo partido inclui no 
calendário de eventos do 
município a “Semana de 
conscientização sobre a esderose 
múltipla”, a Semana Laranja.

Normas jurídicas

A Prefeitura enviou à Câmara o 
PL 12.252, que revoga a lei 
3.396/89, que exige 
aprovação do Legislativo para 
prorrogação de contrato de 
exploração de serviço público 
ou de próprio público. Para o 

. Executivo, a lei de 89 é 
inconstitucional, pois compete 
ao prefeito a iniciativa de 
projetos sobre organização 
administrativa, matéria 
orçamentária, serviços públicos 
e pessoal da administração.

Fim dos pancadões

. 0 deputado estadual Junior 
Aprillanti (PSB) comemorou a 
ação conjunta da PM e GM, 
realizada neste final de semana, 
para acabar com os pancadões 
em Várzea Paulista, que ocorrem 
às sextas e aos sábados na 
avenida Pacaembu, na Vila Real. 
0 deputado varzino havia 
cobrado a secretaria estadual de 
Segurança Pública para tomar 
providências destes eventos que 
são motivo de muitas 
reclamações dos moradores.

Vitivinicultura paulista

Aprillanti esteve reunido com o 
empresário Marcelo Cereser, 
ontem, para discutir as demandas 
do setor da vitivinicultura na 
Região. 0 deputado é membro da 
Frente Parlamentar da 
Vitivinicultura Paulista e acredita 
que um dos grandes problemas 
enfrentados atualmente pelo setor 
está relacionado com as uvas 
oriundas da região Sul do Brasil e 
a guerra fiscal gerada na
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